

BAB III PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Industri fashion berkembang mengikuti arus yang mengharapkan segala sesuatu harus serba cepat. Tren *fast fashion* ada untuk menjawab permintaan pasar. *Fast fashion* sendiri menyediakan pakaian dengan mengikuti tren secara cepat dengan kuantitas yang besar, harga yang begitu murah dengan kualitas yang rendah. Karena diproduksi dengan kuantitas yang besar dengan kualitas yang rendah maka usia pakai tidak bisa digunakan dalam jangka waktu yang lama. Pakaian yang tidak dipakai, mudah rusak dan ketinggalan tren kebanyakan berakhir di tempat pembuangan menjadi sampah tekstil yang dapat merusak lingkungan.

Konkrite Market adalah brand fashion yang dibentuk untuk menjawab salah satu permasalahan utama di industri fashion yaitu sampah tekstil. *Upcycle* merupakan cara untuk mengubah pakaian maupun limbah tekstil yang sudah tidak terpakai menjadi sesuatu yang lebih baik dan bisa digunakan secara berkelanjutan untuk mengurangi sampah tekstil yang dapat merusak lingkungan. Produk Konkrite Market juga dapat memperpanjang jangka waktu pemakaian sebuah pakaian. Konkrite Market merupakan brand yang memiliki identitas *upcycle* dan memperkenalkan *upcycle* kepada Masyarakat untuk kepedulian terhadap permasalahan yang ada di industri fashion. Semua produk Konkrite Market merupakan produk dari hasil modifikasi dari barang-barang bekas menjadi barang yang bisa dipakai kembali dan memiliki nilai jual dan nilai seni.

3.2 Saran

Berikut adalah saran untuk kepentingan akademik yang diharapkan dapat bermanfaat secara umum maupun secara khusus: Untuk membuat *upcycle* ini dapat menggunakan barang bekas apa saja di sekitar kita, bahan apa saja dapat digunakan tergantung keperluan dan keinginan untuk melakukan *upcycle*. Konkrite kedepannya akan mengenalkan *upcycle* ke Masyarakat umum agar mereka lebih peduli terhadap lingkungan, Konkrite juga akan membuat produk yang lebih unik dan menarik dari bahan bekas.

Penulis juga berpesan untuk generasi penerus agar dapat berkreasi dan berinovasi, semua mata kuliah yang diajarkan oleh Dosen akan bermanfaat untuk kedepannya, penulis selaku owner Konkrite juga menerapkan banyak ilmu dari mata kuliah selama menempuh Pendidikan di Universitas Amikom Yogyakarta.

